
第７回「旭北中学校・上白根中学校」通学区域と学校規模適正化等検討部会 会議録 

日 時 令和２年 12 月 23 日（水）19：00～20：00 

開 催 場 所 ひかりが丘地域ケアプラザ 

出 席 者 

（ １ ７ 名 ） 

中野部会長、渋谷副部会長、高田委員、松田委員、河内委員、黒田委員、 

内田委員、北島委員、三枝委員、生坂委員、福田委員、安室委員、 

鬼丸委員、室伏委員、山崎委員、笹原委員、神倉委員 

欠 席 者 

（ ２ 名 ） 

相場委員、友山委員 

開 催 形 態 非公開 

議 題 通学区域と学校規模適正化等の検討について 

決 定 事 項 ・統合校の学校名案は「上白根北中学校」とすることが決定。

・これまでの検討結果を取りまとめた意見書について協議し、一部修正のうえ横浜

市学校規模適正化等検討委員会へ提出することを決定。なお、文章の体裁等の最終

的な調整は部会長及び副部会長に一任された。

議 事 〈非公開〉 

資 料 

・ 

特 記 事 項 

【資  料】 

１ 次第 

２ 委員名簿 

３ 席次表 

４ 「旭北中学校・上白根中学校」通学区域と学校規模適正化等検討部会ニュース

（第６号） 

５ 議題資料 

(1) 学校名の公募結果について

(2) 生徒・児童からの意見

(3) 「旭北中学校・上白根中学校」通学区域と学校規模適正化等に関する意見書

【特記事項】 

検討部会での調査審議事項をすべて審議しましたので、「旭北中学校・上白根中学

校」通学区域と学校規模適正化等検討部会は終了いたしました。 

（※）本部会は非公開であるため、発言要旨については記載しておりません。 


